Seduvine Sed

abril 2014









Decidiendo Juntos

seduvi.df.gob.mx

NOTICIAS



CONTINÚA SEDUVI TRABAJOS EN SEMINARIO

Bajo la supervisión del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y como parte del rescate integral del Centro Histórico, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), a través de la Autoridad del Espacio Público (AEP), rehabilita la calle Seminario.

Cincuenta trabajadores comenzaron el colado de concreto del andador principal, donde se respetará una parte del pavimento original. El material retirado será reciclado y usado para renivelar la zona.

Se intervienen 6 mil 500 metros cuadrados en beneficio de los peatones que visitan diariamente el Centro Histórico.



REORDENAN SUBSUELO EN MASARYK

El primer mega proyecto de ordenación en el subsuelo en la ciudad permitirá organizar servicios de drenaje, telecomunicaciones, electricidad, gas natural y agua potable; para lo cual se utilizarán 185.6 kilómetros de tubería.

La rehabilitación en Masaryk actualiza, corrige y cambia la infraestructura, además de los sistemas de electricidad y alumbrado público, en beneficio de los residentes y comerciantes de la zona. En tanto, la SEDUVI, comprometida con el medio ambiente, cuida con malla geotextil los árboles, y reubica vegetación en parques.

NOTICIAS



Con la finalidad de transparentar la gestión de trámites; generar certeza jurídica, y mejorar el control y registro de los procesos inmobiliarios en todo el Distrito Federal, el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), en coordinación con la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), trabaja el proyecto de operación de la Ventanilla Única de Trámites para Obras y Desarrollos de la Ciudad (Oficina de Manifestaciones y Licencias de Construcción), que operará adicional a las existentes en las 16 delegaciones políticas. El proyecto contempla la elaboración y publicación de una base de datos de manifestaciones y licencias de construcción en la ciudad y podrá ser consultada por vecinos o instancias que lo requieran. Con esta nueva ventanilla se mejorará el control y el registro de los procesos inmobiliarios que se desarrollan en la ciudad.



LO RELEVANTE



PARTICIPA SEDUVI EN FORO MUNDIAL EN MEDELLÍN

La SEDUVI firmará convenio de asesorías con la Empresa de Desarrollo Urbano (EDU), que instaló teleféricos y escaleras eléctricas en barrios ubicados en pendientes de Medellín, Colombia.

Durante el Foro Urbano Mundial en Colombia, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda y la EDU de Antioquia, pactaron este convenio para intercambiar experiencias de desarrollo urbano implementadas en el Distrito Federal, como la construcción de Parques Públicos de Bolsillo, innovación y réplica de banquetas con accesibilidad universal en todas las rehabilitaciones que se han hecho, mismas que fueron reconocidas por otras ciudades de Latinoamérica. En ese sentido, Simón Neumann Ladenzon, titular de la SEDUVI, dio a conocer que para conformar el Programa General de Desarrollo Urbano se busca armonizar el crecimiento en la Ciudad de México basado en los principios de equidad.



Con la finalidad de consensuar el destino y uso de los recursos obtenidos por ecoParq, programa del Gobierno de la Ciudad de México, se instaló el Comité de Transparencia y Rendición de Cuentas para el polígono Anzures.

TRANSPARENCIA EN ANZURES

Su representante vecinal será la encargada de dar voz y voto a los residentes en la toma de decisión del uso de los 3 millones 804 mil 452 pesos, para mejoras, generados por contraprestación de parquímetros. Los vecinos a través de este Comité podrán decidir las acciones para dar una nueva imagen urbana a la colonia donde opera.

El Comité se integra por un representante de SEDUVI, de AEP, la Delegación, de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal y del Comité Ciudadano de la colonia. Éste sesionará bimestralmente para definir la forma de operación del programa.



"Pensar de forma realista nunca ha llevado a nadie a ninguna parte. Sé fiel a tu corazón y lucha por tus sueños" Margaret Thatcher

Tel: 5512.2833 ext. 121 y 124 www.inmujeres.df.gob.mx

